

DANKSAGUNG

Die herzliche Anteilnahme, die wir anlässlich des Todes von

Ursula von der Crone-Gloor

erfahren durften, hat uns tief berührt. Wir danken besonders Frau Pfarrerin Regula Schmid für die einfühlsamen Worte bei der Abdankung in der Kirche des Diakoniewerks Neumünster und Christine Zemp und Jürg Tobler für die musikalische Begleitung. Ebenso danken wir für die grosszügigen Zuwendungen an die Stiftung Diakoniewerk Neumünster – Schweizerische Pflegerinnenschule.

Zürich, im Juni 2017

Die Trauerfamilien